



FDP im Plettenberger Rat

- Carsten Hellwig, Schreiberstraße 13 b, 58840 Plettenberg
- Fraktionsvorsitzender der FDP Fraktion in Plettenberg –
 - E-Mail-Adresse: Hellwigfdp@cityweb.de
 - Tel.-Nr.: 02391/79874 -

An den Bürgermeister
Ulrich Schulte und den
- Rat der Stadt Plettenberg -

Plettenberg, 27.8.2019

Nachrichtlich
An die Plettenberger Redaktion des
Süderländer Tageblattes –

Antrag der FDP Fraktion: Ansiedelung von Fast-Food-
Restaurants in Plettenberg

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, liebe Ratsmitglieder,

es mag uns Allen gefallen oder nicht. Fast-Food-Restaurants erfreuen sich immer noch großer Beliebtheit. Fakt ist, dass sich in verschiedenen Umfragen, insbesondere jugendliche Mitbürger unserer Stadt für die Ansiedelung von Fast-Food-Restaurant ausgesprochen haben und diese in Plettenberg sich wünschen.

Als Plettenberger Bürger kann man sowieso nicht verstehen, warum ein McDonalds-Restaurant in Werdohl ansässig ist, nicht aber in Plettenberg. Natürlich wird kein weiteres McDonalds-Restaurant in Plettenberg eröffnen, aber hier gäbe es genug

interessante und bekannte Fast - Food-Restaurants die sicherlich zum jugendlichen Besuchermagneten werden könnten.

Deswegen bitten wir die Verwaltung zu prüfen, ob irgendein namhafter Fastfood-Betreiber Interesse hätte, sich in Plettenberg anzusiedeln. Hier sollte die Stadtverwaltung bitte direkt Kontakt zu den Betreibern aufnehmen.

Wir würden uns freuen, wenn Sie unserem Antrag folgen würden.

Mit freundlichen Grüßen

Carsten Hellwig

Fraktionsvorsitzender der FDP Plettenberg